



ASISTENCIA DE ESTUDIANTES EN LA UNIVERSIDAD

Una huelga de celo estudiantil se ha llevado a cabo en la Universidad Autártica. Ante el asombro de los bedeles, de las fuerzas del orden, de los numerarios y de los adjuntos, y posteriormente de los catedráticos al enterarse por la Prensa del suceso, la totalidad del alumnado matriculado en las distintas Facultades se personó en las aulas, ocasionando un verdadero problema al ser materialmente imposible su acceso a ellas incluso apiñados como en el Metro.

Ni los más viejos del lugar recordaban cosa semejante de unos universitarios tan conscientes de los recursos que la Sociedad gasta en su formación, habiendo despertado este caso insólito la curiosidad de numerosos catedráticos, deseosos de comprobar por sus propios ojos lo que las gentes decían.

Por esta razón hay que lamentar la desaparición de varios de ellos, seguramente al extraviarse por no encontrar sus cátedras respectivas, desconociendo su emplazamiento debido a tantos lustros de alejamiento de las mismas.

En una nota hecha pública por el Rectorado se comunica que se suspenden las clases indefinidamente ante la masiva afluencia de estudiantes, y que de continuar en su actitud hostil, se anulará la matrícula a varios centenares, para que por lo menos los que queden quepan en el recinto universitario. Como siempre se cree que la asistencia a clase está promovida por agitadores profesionales, que tratan de minar la vitalidad de la Universidad.

PIBE HAMETE



LA ECOLOGIA

La ecología es, como su mismo nombre indica, la ciencia de los ecos. Usted va al campo y lo ve semidestruido y grita de indignación. Las autoridades competentes devuelven el mismo grito y aún más fuerte y dolorido si uno se descuida. Y eso es todo.

Esta ciencia se denomina también "ecoprología" cuando se refiere a fuentes, playas, ríos y manantiales.

Su etimología se remonta al dios Eco que por proteger sus intereses era capaz de defecarse impunemente sobre los ciudadanos desarmados de la antigua Atica.

La ecología se representa simbólicamente por la figura de un águila castrada que pone un huevo de plástico del que brota una fuente de mierda de color nivel de vida.

Para practicar esta ciencia sólo se necesita aceptar el llamado "juramento ecológico" que consiste en prometer no realizar ningún acto que lesione los intereses de la mayoría. De la mayoría de la mayoría de la minoría financiera en el poder, naturalmente.

equisyzeta